

L'Escarène

De la culture de l'olivier à l'écriture

Jacqueline Bellino est bien connue dans le milieu oléicole du département. Finies ses études littéraires, elle s'installe au quartier Saint-Pancrace, à l'Escarène, dans les années 1970, pour se consacrer à la culture de l'olivier. Passionnée par ce travail et attachée à cette terre aride dont elle tire de l'arbre millénaire ses meilleurs fruits, elle acquiert au fil du temps une expérience reconnue.

Forte de ce savoir-faire sur sa propriété escarénoise, Jacqueline Bellino s'engage désormais dans un projet de développement oléicole auprès des femmes de Cisjordanie. Cette aventure



Jacqueline Bellino présente son ouvrage qui retrace son projet de développement oléicole auprès des femmes de Cisjordanie.

(Photo J.-P. B)

humaine devient pour elle, au contact des réalités rencontrées dans cette région tourmentée, « un farouche combat pour la dignité ». Aujourd'hui, elle raconte

cela dans un livre, *Les oliviers de Palestine*, véritable témoignage de son engagement dans cette région du monde. Un ouvrage préfacé par un ancien ministre des

Affaires étrangères, Hubert Védrine. Lequel écrit : « Le rameau d'olivier redevient, le temps de ce récit simple et chaleureux, le symbole d'un avenir différent, pacifique, éclairé par l'espoir. » De nombreuses médailles agricoles ont couronné les efforts et produits de Jacqueline Bellino. Cette année encore, le concours général agricole a récompensé d'une médaille d'or ses olives noires de Nice, et d'une médaille d'argent son huile.

J.-P. B

Savoir +

■ *Les oliviers de Palestine* (éd. du Cygne), 134 pages, 14 €.
www.editionsducygne.com

mardi 1 juin 2010

EN IMAGE

Balade corse pour les mamans de l'Escarinette



Des paysages magnifiques, du soleil, la mer et la musique typique de la Corse, chantée par les frères Bérardi, ont accompagné la fête des mères de l'association l'Escarinette. Dernier spectacle et ultime goûter de la saison, servi à la salle des fêtes et offert par la présidente du club des aînés, Yvonne Peirani. Un moment privilégié, consacré aux mamans, qui ont toutes reçu une rose par l'équipe bénévole d'animation de l'association. Les activités du club reprendront en septembre prochain.

(Photo J.-P.B)